



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

À Montreuil, le vendredi 13 décembre 2019

### EN GRÈVE ET EN MANIFESTATION LE 17 DÉCEMBRE POUR LE RETRAIT !

Depuis le 5 décembre dernier, des centaines de milliers de travailleurs/ses du public comme du privé, opposés au projet de retraite par points, se sont mobilisés. Les salarié.es de nos secteurs ont occupé toute leur place dans les centaines de manifestations qui ont eu lieu partout dans le pays.

Suite à l'annonce du Premier Ministre, nos organisations syndicales ont décidé de se réunir ce jour afin d'organiser la riposte face à cette régression sociale : en effet, c'est non seulement la retraite par points, préalable à la mise en place des fonds de pension ET de fait à 64 ans, que le gouvernement veut nous imposer, tous les syndicats rejetant ce dernier point.

La retraite à 1000 euros minimum pour toutes et tous est une escroquerie, surtout dans nos secteurs, alors qu'il faudra une carrière complète et à temps plein pour la toucher, là où de nombreuses femmes ont des carrières hachées et travaillent à temps partiel.

Nos organisations appellent à participer massivement aux manifestations et à toute autre action du mardi 17 décembre prochain, et couvrent par le présent appel à la grève toutes les professions et entreprises de nos champs professionnels.

Elles se réuniront à nouveau dès le 18 décembre pour faire le point sur les suites de la mobilisation.